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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 ヤン ユジン 様 

ロータリーの森の清掃に行っ

て来ました。入間南 RCの木は見

つかったのですが、入間クラブ

の樹は見つける事ができません

でした。 

 

■ロータリーリーダシップ研修終了証書

(パートⅠ.Ⅱ.Ⅲ)  津藤淳也会員 

 

＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 
白幡英悟君  大塚拓君  

吉田勉君   馬路宏樹君 

夫人誕生日 友野みゆき様  

結婚記念日 
宮崎正文君  大塚拓君     

馬路宏樹君   杉田宏充君 

 

🌸会長の時間🌸  木下登会長 

木下年度も 6 月に入り、残

り例会が 4回になりました。

今年度の「会長の時間」では、

武蔵ロータリークラブ創立当

時から、設立にあたり、想像

を絶するメンバーの努力で、

クラブを立ち上げ、そして入間ロータリー

クラブの名称変更・設立から、更に時代の流

れと、刻々と変わる社会環境の中で、会員増

強・奉仕活動・親睦活動を進めた、初代から

64代のパスト会長の歴史を 5年ごとに区切

って、入間ロータリークラブ事業の活動を、

毎週の例会で紹介してまいりました。 

大地震、大津波、原子力発電所の崩壊、地球

規模に及ぶ新型コロナウィルスによる、未

曽有の感染症など、様々な苦難を乗り越え、

地元入間の地で活躍した先輩ロータリアン

に、最大限の賛辞を申し上げる次第で御座

います。 

 

これまでの記事については、本年度の週

報で、詳細に掲載してありますので、再度時

間のある時に見て頂きたいと思います。 

本日は、新型コロナウィルス感染症が、昨年

の 5 月 8 日に 5 類に緩和されてから、各委

員会の皆様には、コロナ感染症前の、通常の

ロータリー事業に、戻す事が出来ました。 

改めて皆様に感謝申し上げます。  

そして本日の例会は、各委員長の今年度

の、奉仕・親睦活動の報告と、残り 1カ月で

新年度委員長へ、更に盛り上げる為の各委

員会活動への引継ぎを、お願いいたします。

そして、次年度宮崎正文会長の事業が、活発

な活動が出来ることを、入間ロータリーク

ラブの総力で進めていきたいと思っており

ます。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

＜協議事項＞ 

1,6月のプログラム 

2.入間市観光協会年会費 

10.000円 

3.入間市ゴルフ協会年会費 

10.000円 

4.青少年交換プログラム協力金について 

 議論いたしましたが、6/12 会長幹事会の

様子を見て判断。 

5.株式会社イチヤナギ 社葬について  

お手伝い不要 一柳会員より説明あり 

＜報告・予定等＞ 

6/8(土)埼玉県賢・アイバンク総会 

6/9(日）わんぱく相撲（入間市市民体育館）

間野幹事出席 

6/13(木)入間市ゴルフ協会定期総会・ 

  ゴルフ大会 杉田会員出席 

6/14(金)豊岡中学校区青少年健全育成会 

6/27(木)入間市社会福祉協議会評議員会 

7/ 9(火）地域交流研修会 木下会長出席 
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●委員長報告 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 

木下年度最終例会には是非多くのご参加

宜しくお願い致します。次年度はプログラ

ム委員長を賜りました。 

7.8月の例会予定を発表します。 

7/4会長幹事 SAA所信表明 7/11五大奉仕 

7/18夜間例会(新旧役員慰労激励会) 

8/1各小委員長計画発表 

8/8ガバナー公式訪問 

8/15休会 8/22会員増強委員会 

8/29夜間例会(暑気払い) 

 

●水村雅啓パストガバナー 

5月 24～28日、シンガポール国際大会に

当地区大会推進委員長として参加してまい

りました。まずは高丹ガバナーの要望に沿

って役目を終えホットしているところです。 

25 日はツアーの皆さんとリトルインディア、

カンポン・グラム、チャイナタウンなど観光

を楽しみました。夜は深谷 RCの姉妹クラブ

であるチャンギ RCにメーキャップし、夜更

けまで大歓迎を受けました。翌 26日は国際

大会に参加し、様々な国のロータリアンに

囲まれロータリーが世界組織であることを

肌で感じてきました。夜は当地区のガバナ

ーズナイトを、当初の計画通り会員 49 名、

チャンギ RC10名の参加をいただき盛大に開

催でき坂本 PG、高柳 PG、細井 PG、相原 PG

のほか五十幡 GE、原島 GNDの出席も得て、

宴席に花を添えて頂きました。27 日は自由

行動で私は妻とシンガポール植物園に地下

鉄を利用して行ってきました。2015 年にシ

ンガポール初のユネスコの世界遺産に登録

された植物園です。 

シンガポールは蒸し暑く、物価も高く住み

やすいとは言いがたいと思いましたが、治

安も良く清潔で、多民族・多国籍からなり国

際色豊かな国で魅力的でした。 

来年の国際大会は、カナダ・カルガリーで

す。是非皆さん参加してください！ 

■会員増強委員会   木下登会長 
 1 名減となってしまいました。是非、
次年度は頑張って増強に力を入れていきま

しょう。ご協力よろしくお願いします。 
 

■ロータリー情報委員会  忽滑谷明委員長 

今年度の事業計画として、

入会３年未満の会員を対象

に研修会を開催しまた地区

からの最新の情報を会員に

周知する事といたしました。 

研修会といたしましては、昨年 10 月 26 日

より司産業本社会議室に於いて、これだけ

は知っておきたい「ロータリーの基礎知識」

と題して開催し、主に入会５年未満の会員

を含む 19名の参加をいただきました。 

会長方針では研修会を年２回開催する予定

でしたが日程の調整が出来ず１回のみとな

ってしまい、また地区からの情報も会員に

適切かつ的確に周知出来なかった事を反省

しております。 
 

■出席向上委員会 駒形一人委員 

本日お配りした資料は3月

までです。残り少なくなって

きましたが例会のほかにも

皆さんメークアップなど精

力的にされていますので出

席されました際には速やか

にご報告いただけますと出

席率も上がると思いますので宜しくお願い

致します。 
 

■会報・雑誌委員会 繁田光委員長 

 会報は例会やクラブの活動状況を会員に

わかり易く伝えました。会員が「ロータリー

の友」を熟読してもらえるよう努力し、それ

によりロータリーの知識を得るようにと考

えていましたが、例会時間が足りず案内で

きませんでした。これからもご協力よろし

くお願いします。 

 

■親睦活動委員会 細田浩司委員長 

コロナが明けて大変忙し

く、親睦旅行は事業計画の中

で一番実行できるのか心配

でした。皆様のお蔭で楽しい

旅行ができました。最終例

会、黒茶屋まで。引続きご協

力をよろしくお願い申し上げます。 

          各小委員会事業報告           
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■プログラム委員会 金井祐一委員 

ここ数年のコロナの影響も落

ち着き、今年度は順次プログラ

ムが実行されました。問題なく

進むと思います。出席含めてよ

ろしくお願いします。 
 

■広報委員会   白幡英悟委員 

教育機材寄贈した際には入間

ケーブルテレビさんに来ていた

だき、ケーブルテレビ加入者の

方々にはロータリー活動をよく

知っていただけたと思っていま

す。来年度は私が委員長ですので、菅野さん

の活動等を参考に頑張って参りますので、

ご協力宜しくお願い致します。 

 

■ロータリー美術館 後藤健館長 

ガバナー公式訪問、国会に行

った時のアーティゾン美術館

に開催いたしました。これから

もロータリー美術館を続けて

まいりますのでご協力よろし

くお願いします。 
 

■健康管理委員会 金井祐一委員 

 今年度はインフルエンザの予防接種を行

えましたが、医療従事者の卓話が実施でき

ませんでした。皆さんこれからも健康には

留意してお過ごしください。 
 

■ロータリー財団委員会 繁田光委員 

関谷委員長から予定通りできたとの報告

を頼まれました。来年度も寄付宜しくお願

いします。 
 

■米山記念奨学委員会 細淵克則委員 

米山は毎年毎年受け入れを行うことが一

番の支援と再認識してください。 

 

■ゴルフ部同好会 繁田光部長 

今年もあと一回残っている

最終例会の前に狭山ゴルフで

行います。来年度も引き続き部

長を遣らせていただく事にな

っています。今年度と同じにゴ

ルフ部委員会のラウンド例会を開催します。

そのうち２回程度は入間南 RCと合同で開催。

今年度開催予定日は 2024 年 8/29 10/17 

12/19 2025年 4/22 5/29(火) 6/26の 6回

開催予定です。皆さま奮って参加お願いし

ます。 

「バンド結成」 新井格会員 

昨年 9月の南 RC合同例会で

バンド出来ないかなーと声掛

けされ、ステージのある宮寺

の公民館で計 5回練習をして 4

月 23 日の南 RC との合同例会

で 9曲をお披露目、全曲完全 CD版も作りま

した。合同例会でプロの方を呼ぶのではな

く、会員さんが色々な事を合同例会で遣っ

ていけば例会自体が盛り上がり、それを通

じて入間と南が共同でする事業ができるの

ではないかと思います。 

 

＜出席報告＞      駒形一人委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

38名 26名 72.0％ ----- 

     事前欠席連絡 12名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      水村雅啓君 

 シンガポール国際大会に地区と入間クラ

ブを代表して無事に行ってまいりました。

盛大に開催でき一安心しています。 

      木下登君、間野尚君、宮崎正文君、 

白幡英悟君 

本日の小委員会事業報告宜しくお願い致

します。 

      津藤淳也君 

 RLI講習終了表彰ありがとうございます。 

      岩崎茂君 

欠席が重なりました。 

      宮寺成人君 

早退いたします。 

    本日\47,000 累計\1,100,063 

 

■回覧、配布物 

① カルガリー国際大会について 

② 2025-2026年度青少年交換プログラム

応募 

③ 2026－27年度ガバナー候補者の宣言 

④ ５.６月プログラム 

⑤ 6/27ゴルフ&木下年度最終例会出欠表 

⑥ 茶の香めーる Vol.90 

⑦ 6/6例会 出欠表 

⑧ ハイライトよねやま Vil.290 

⑨ 他クラブお知らせ 

⑩ フードバンク寄贈品受領書 

⑪ 訃報;一柳会員ご尊父 一柳芳彦儀 

⑫ 入間 RC週報 32,33号 
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『木下登会長コラム』 
「種子島宇宙センターでロケットを 

打ち上げる理由」 

我が国では、地理的条件として、安全

性、経済性など、いろいろな要因を検討

した結果、種子島や内之浦に射場を設置

して、打ち上げを行っています。種子島

宇宙センターから打ち上げる場合につ

いて説明します。 

需要が多い通信・放送衛星、気象衛星

などが利用する赤道上空約 36,000 ㎞の

高さを西から東へ回る静止軌道(衛星の

周期が地球の自転周期と同じで、地球上

から見ると衛星が常に静止しているよ

うに見える軌道)に向けてロケットを打

ち上げる場合、エネルギー的に最も有利

になるのは、赤道上からの打ち上げる事

です。その一番の理由は、多くのエネル

ギーが必要とする軌道面を変える制御

が、必要無いからです。例えば、緯度 30

度の地点から東に向かってロケットを

打ち上げ、高度約 36,000 ㎞の円軌道に

乗せた場合、赤道上空の静止軌道に対し

30度の傾き（軌道系射角）が生じます。

よって静止軌道に移すためには、軌道面

を 30 度傾けなくてはならず、この制御

には、多くのエネルギーが必要となりま

す。(種子島の緯度は、北緯 30度 50分・

東経 130度 59分です。） 

 

打ち上げ場所が赤道に近ければ近いほ

ど、この傾斜角度は小さくなり、軌道面

を傾けるためのエネルギーが、少なくて

済みます。また、赤道付近が有利になる

もう一つの理由は、地球の自転エネルギ

ー（速度）を、最大限利用できるという

点が挙げられます。地球は西から東に自

転しており、一番速度の速い赤道上では

秒速 464ｍ、種子島付近でも秒速 400ｍ

もの速度で動いているため、ロケットを

東向きに打ち上げる場合、この運動エネ

ルギーを、ロケットのスピードに加算で

きるのです。 

例えば、地球を観測する衛星の代表的な

軌道である、太陽同期軌道（太陽との角

度が常に一定となる軌道）は、衛星の需

要を考えると、できるだけ赤道に近い

（南側）、東側が開けている場所に打ち

上げ射場を、設置することが良いのです。

その他、場所の選定にあたって、留意す

べき点としては、打ち上げ方向に定期的

な航空路や航路がなく、射場を設置する

ための広大な敷地が容易に確保できる

こと、打ち上げ時の安全を確保するため

の射場周辺に民家などがないこと、打ち

上げ作業などを進めるにあたり、交通の

便が良いことなどが挙げられます。 

種子島宇宙センターは、これらの全て

の条件を完璧に満たしているわけでは

ありませんが、他の場所との比較により、

最も条件に合った場所であると判断に

より選ばれたわけです。 

 

一柳達朗会員 ご父堂様ご逝去挨拶 

       本当に皆様から温かい

お言葉ありがとうござ

います。まだ葬儀までは

時間があり気が張って

いるところです。 

葬儀を今月の 9,10日に 

岩崎さんにお世話になって行います。 

これからもよろしくお願い致します。 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 


